

Der Tod ist das Tor zum Licht  
am Ende eines mühsam  
gewordenen Weges.  
(Franz von Assisi)

## Todesanzeige und Danksagung

Der Lebenskreis von

# Heidi Walther-Kiener

geboren am 16.12.1929 hat sich am 07.01.2021 geschlossen.

Nach einem arbeitsreichen Leben und einem Sturz, von dem sie sich nicht mehr erholt hat, ist sie zu ihrer letzten Reise aufgebrochen. Heidi wollte im Rotonda in Jegenstorf nicht mehr Fuss fassen.

Wir verabschieden Heidi im engsten Familien- und Freundeskreis.

Gerne erfüllen wir ihren Wunsch und übergeben die Asche an einem von ihr gewünschten Ort in der Natur.

### **Heidis Einzigartigkeit bleibt unvergessen:**

Alfred und Ursula Walther-Liechti mit Familie, Vorimholz

Marlise und Arthur Wespi-Walther, Ottigenbühlstrasse 39, 6030 Ebikon

Anna-Maria und Ueli Habegger mit Familie, Konolfingen

Trudi Lanz, Mattstetten

Daniel Gfeller, Urtenen

### **Herzlichen Dank an:**

- Spitex Grauholz, Stützpunkt Urtenen-Schönbühl für die jahrelangen geschätzten verschiedenen Dienstleistungen;
- Diaconis Palliative Care, Bern für die liebevolle Betreuung;
- Stiftung Rotonda, Jegenstorf für die herzliche Willkommensheissung;
- Marlis Aeberhard, Mattstetten für die wöchentlichen Besuche;
- Willi Umhang, Zollikofen für Taxidienste zum Jassen;
- Bürki Reisen, Bäriswil für gemütliche Jassfahrten;
- Alle, die Heidi in ihrem Leben Gutes getan haben.